

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh maka dapat diambil kesimpulan Rata-rata kompetensi profesional guru SD Negeri Gugus 40 Kecamatan Onan Runggu Kabupaten Samosir di tengah Pandemi Covid 19 terhadap indikator Kemampuan Membuka Pelajaran sebesar 3,08 termasuk dalam kategori baik.

Rata-rata kompetensi profesional guru SD Negeri Gugus 40 Kecamatan Onan Runggu Kabupaten Samosir di tengah Pandemi Covid 19 terhadap indikator Kemampuan Penguasaan Materi sebesar 3,23 termasuk dalam kategori baik.

Rata-rata kompetensi profesional guru SD Negeri Gugus 40 Kecamatan Onan Runggu Kabupaten Samosir di tengah Pandemi Covid 19 terhadap indikator Kemampuan Mengadakan Variasi sebesar 3,01 termasuk dalam kategori baik.

Rata-rata kompetensi profesional guru SD Negeri Gugus 40 Kecamatan Onan Runggu Kabupaten Samosir di tengah Pandemi Covid 19 terhadap indikator Kemampuan Media/Sumber Belajar sebesar 2,65 termasuk dalam kategori baik.

Rata-rata kompetensi profesional guru SD Negeri Gugus 40 Kecamatan Onan Runggu Kabupaten Samosir di tengah Pandemi Covid 19 terhadap indikator Kemampuan Mengelola Program Belajar Mengajar sebesar 3,19 termasuk dalam kategori baik. Rata-rata kompetensi profesional guru SD Negeri Gugus 40 Kecamatan Onan Runggu Kabupaten Samosir di tengah Pandemi Covid 19 terhadap indikator Kemampuan menutup pembelajaran sebesar 3,1 termasuk dalam kategori baik.

Secara umum kompetensi profesional guru di SD Negeri Gugus 40 Kecamatan Onan Runggu Kabupaten Samosir di tengah Pandemi Covid-19 T.A 2020/2021 sebesar 3,04 termasuk kategori “Baik”. Persentase responden yang memiliki nilai kompetensi profesional guru Sekolah dasar Sangat Baik sebesar 20%, nilai kompetensi profesional guru sekolah dasar Baik sebesar 80%, nilai kompetensi profesional sekolah dasar Cukup Baik dan Kurang Baik sebesar 0%.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil yang diperoleh, ada beberapa hal yang menjadi saran dari hasil penelitian ini, antara lain:

### 1. Bagi Sekolah

Pihak Sekolah diharapkan dapat memberikan perhatian maksimal terhadap kompetensi profesional guru di tengah pandemi. Dalam hal menguasai berbagai fitur pembelajaran daring serta kemampuan menggunakan media/sumber belajar yang bervariasi.

### 2. Bagi Guru

Bagi guru tentunya diharapkan agar dapat meningkatkan kinerjanya sebagai guru yang profesional khususnya dibidang penguasaan IPTEK (Ilmu Pengetahuan dan Teknologi). Sehingga pembelajaran daring di tengah pandemi Covid-19 ini dapat terlaksana secara optimal.

### 3. Bagi Orang tua

Dukungan orang tua sangatlah penting untuk keberlangsungan pembelajaran daring ini khususnya bagi anak Sekolah Dasar. Oleh sebab, itu orang tua sebaiknya memberi perhatian lebih kepada anak dalam melaksanakan

pembelajaran daring serta membantu anak dalam memahami materi pembelajaran selama proses pembelajaran daring

4. Bagi Pemerintah

Bagi pemerintah diharapkan untuk lebih memperhatikan kondisi ekonomi keluarga siswa serta kualitas jaringan di seluruh Indonesia khususnya di Kecamatan Onan Runggu Kabupaten Samosir sehingga pembelajaran daring dapat terlaksana secara optimal di setiap daerah.

5. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan bagi peneliti lain untuk melakukan penelitian mengenai kompetensi profesional guru di tengah pandemi COVID-19.

